

REN... Ce qui voulait dire qu'ici Damase avait enseveli sa mère Laurence. Ce fragment d'inscription nous donnait à la fois le nom de la mère du pape et nous faisait connaître le lieu de sa sépulture. Cette crypte ornée de marbre était celle que le saint pape avait préparée pour sa sépulture et où, en 384, il était allé rejoindre sa sœur Irène et sa mère Laurence. Nous avons donc maintenant le premier tombeau de ce saint pontife, et le cimetière de Saint-Calixte, déjà célèbre par sa chambre des papes, vient de s'enrichir d'un joyau de plus.

DON ALESSANDRO.

GLANURES

CONSÉCRATION NATIONALE AU SACRÉ-CŒUR

NOUS lisons dans une revue mexicaine, de janvier 1903, l'information suivante :

L'illustre archevêque de Bogota, D. Bernardo Herrera, adressa à ses diocésains, il y a six mois, une lettre pastorale invitant tous les Colombiens à chercher dans le Sacré-Cœur de Jésus le remède aux maux qui viennent jeter le trouble dans la République de Colombie, victime de cruelles guerres civiles et menacée d'une intervention étrangère par la déplorable ambition de quelques-uns de ses enfants.

A cette lettre pastorale, le président de la République répondit par un décret conçu dans les termes suivants :

“ Le Président de la République,

“ Considérant que c'est le principal devoir du gouvernement d'employer tous les moyens qui peuvent amener la pacification de la République, et qu'un de ces moyens est celui que propose le Révérendissime archevêque de Bogota, dans sa magnifique lettre pastorale du 6 avril de la présente année, décrète :